





15 DE JUNIO EZEIZA

Presentación en el Aeropuerto Internacional de Ezeiza a las 17:30 hs. para realizar el check-in del vuelo 108 de Iberia con destino la ciudad de Zagreb vía Madrid y horario de salida a las 21:35 hs. Noche a bordo.

16 DE JUNIO MADRID / ZAGREB

Llegada al Aeropuerto Franjo Tudman de Zagreb. Al pasar migraciones nos estará esperando nuestro guía de habla hispana y el bus para llevarnos hasta el hotel. Resto del día libre. Cena y alojamiento.

17 DE JUNIO ZAGREB / PLITVICE

Desayuno. Hoy conoceremos el Parque Nacional de Plitvice (entrada incluida), uno de los parajes naturales más impresionantes de Croacia que fue incluido en la lista del Patrimonio Mundial de la UNESCO. Este impresionante parque es conocido por sus lagos en cascada, sus aguas cristalinas y sus frondosos bosques. Dieciséis lagos interconectados, colores que van del turquesa al verde esmeralda, están separados por barreras naturales de travertino y unidos por una serie de cascadas. Los visitantes pueden explorar el parque a través de una red de pasarelas de madera y rutas de senderismo que serpentean por el paisaje y ofrecen vistas cercanas de las cascadas y los lagos. Plitvice también alberga una variada fauna, lo que lo convierte en un paraíso para los amantes de la naturaleza y los fotógrafos. Cena y alojamiento.

18 DE JUNIO PLITVICE / TROGIR / SPLIT

Desayuno. Continuando al sur de la costa dálmata, hoy visitaremos la ciudad histórica de Trogir que es una urbe medieval magníficamente conservada que refleja los estilos artísticos y arquitectónicos de las épocas románica, gótica, renacentista y barroca. Su casco antiguo compacto está repleto de estrechas callejuelas, antiguos edificios de piedra y tesoros históricos. El monumento más notable es la Catedral de San Lorenzo, una obra maestra del románico-gótico con un magnífico portal. Toda la ciudad de Trogir es un museo al aire libre, donde cada rincón revela capas de historia influidas por los gobernantes griegos, romanos, venecianos y croatas. Por la tarde llegada a Split. En el corazón de Split se encuentra una de las maravillas arquitectónicas romanas mejor conservadas, el Palacio de Diocleciano. Construido a finales del siglo IV d.C. por el emperador romano Diocleciano como residencia de retiro, este extenso complejo palaciego combina elementos de una fortaleza militar romana, un palacio imperial y una pequeña ciudad. En la actualidad, el Palacio de Diocleciano es el corazón vivo de Split, con sus antiguas murallas entrelazadas con animados cafés, tiendas y apartamentos. El complejo palaciego alberga edificios notables como la Catedral de San Domnio, originalmente el mausoleo de Diocleciano, y la Plaza del Peristilo, un gran espacio que aún conserva su encanto romano. Paseando por las callejuelas de este palacio, el visitante se transporta a una época pasada sin dejar de sentir el pulso de la vida moderna. Tarde libre para disfrutar el ambiente. Cena y alojamiento.



05

19 DE JUNIO SPLIT

Desayuno. Día libre en Split. Recomendamos **visitar alguna de las islas cercanas** en ferris que salen desde el puerto de Split. Si uno desea juntar historia con elegancia, la isla de Hvar será un éxito. El lugar más llamativo de la isla, la ciudad de Hvar, es un destino elegante y animado que equilibra a la perfección el encanto histórico y la sofisticación moderna. La ciudad de Hvar también es conocida por su glamour, que atrae a yates, famosos y visitantes en busca de restaurantes de lujo, bares de moda y una animada vida nocturna. El paseo marítimo está repleto de hoteles de lujo, elegantes cafés y restaurantes que ofrecen marisco fresco y vinos locales. **Cena y alojamiento**.

06

20 DE JUNIO SPLIT / MAKARSKA / DUBROVNIK

Desayuno. Por la mañana salida hacia Dubrovnik. En el camino haremos una parada en la ciudad de **Makars-ka**, una encantadora **ciudad costera** situada a lo largo de la impresionante costa dálmata, es uno de los destinos turísticos más populares de Croacia. Enclavada entre el espectacular **monte Biokovo** y las aguas turquesas del **mar Adriático**, Makarska ofrece una combinación perfecta de belleza natural, **encanto mediterráneo** y relajado ambiente costero. Por la tarde llegada a Dubrovnik. **Cena y alojamiento**.

07

21 DE JUNIO DUBROVNIK

Desayuno. Visita guiada para conocer Dubrovnik, a menudo llamada la «Perla del Adriático», y es posiblemente el destino más famoso de la costa dálmata, y con razón. El casco antiguo de Dubrovnik, rodeado de enormes murallas de piedra, es un símbolo del poder y la riqueza medievales. Estas imponentes fortificaciones se construyeron entre los siglos XII y XVII para proteger la ciudad de los invasores y hoy permanecen casi intactas. Los visitantes pueden recorrer a pie toda la extensión de las murallas, que ofrecen impresionantes vistas de los tejados de terracota y el resplandeciente mar Adriático. Dentro de las murallas, la ciudad es un tesoro de arquitectura barroca y renacentista, con monumentos como el Palacio Sponza, el Palacio del Rector y el impresionante Monasterio Franciscano. El casco antiguo de Dubrovnik también ha servido como lugar de rodaje de populares películas y series, como «Juego de Tronos». Tarde libre para disfrutar la famosa calle de Stradun. Cena y alojamiento.

M8

22 DE JUNIO DUBROVNIK / ISLAS ELAFITI / DUBROVNIK

Desayuno. A solo unos kilómetros de la histórica Dubrovnik, se extiende un **archipiélago encantador** que parece detenido en el tiempo: las Islas Elafiti. Este pequeño grupo de islas, formado por **Lopud, Koločep, Šipan** y varios islotes deshabitados, es un refugio de tranquilidad, belleza natural y auténtica vida mediterránea. Con playas de **aguas cristalinas**, senderos entre pinos y olivares, pueblos **pesqueros pintorescos** y restos de antiguas villas nobles, las Elafiti son el destino perfecto para quienes buscan desconectar del bullicio y sumergirse en un entorno virgen. Sin coches, sin prisas, solo mar, sol y naturaleza. Cada isla tiene su propio carácter: Koločep, con sus calas escondidas y acantilados; Lopud, famosa por la playa de arena de Šunj y sus elegantes ruinas y Šipan, la más grande, salpicada de palacios de piedra y campos de viñedos. Todas ellas comparten una atmósfera relajada y hospitalaria que enamora a quienes las visitan. **Cena y alojamiento**.

09

23 DE JUNIO DUBROVNIK / ATENAS

Desayuno. Por la mañana traslado al Aeropuerto Internacional de Dubrovnik para nuestro viaje con destino a Atenas, Grecia. Llegada y encuentro con nuestro guía de habla hispana para el traslado al hotel. Resto del día libre. **Alojamiento**.



DÍA

10

DÍΔ

11

DÍA

12

13_y14

15

16

24 DE JUNIO ATENAS

Desayuno. Por la mañana **visita panorámica** del centro Neoclásico Ateniense: Parlamento, Universidad, Biblioteca y Academia Nacional, Palacio Ilion, Templo de Zeus, Puerta de Adriano, Estadio Panatenáico y otros monumentos míticos. Finalizada la panorámica, visita a la imponente **Acrópolis y entrada al Nuevo Museo**. Tarde libre en la ciudad. **Alojamiento**.

25 DE JUNIO ATENAS

Desayuno. Día libre para actividades personales. Alojamiento.

26 DE JUNIO ATENAS / PUERTO DE PIREO / MYKONOS

Desayuno. Por la mañana, traslado al puerto de Pireo para embarcar en el **ferry** con destino a Mykonos (duración aproximada del viaje 6 horas). Llegada y traslado al hotel. **Alojamiento**.

27 Y 28 DE JUNIO MYKONOS

Desayuno y días libres en la isla para disfrutar del sol, el mar y la playa maravillosa, así como también de la increíble vida nocturna de Mykonos. **Alojamiento**.

29 DE JUNIO MYKONOS / SANTORINI

Desayuno. A la hora indicada, traslado al puerto para embarcar en el ferry rápido con destino a **Santorini** (duración de viaje 3 horas). A su llegada a la isla, traslado al hotel. **Alojamiento**.

30 DE JUNIO SANTORINI

Desayuno. Día libre para hacer compras y disfrutar de las instalaciones del hotel o salir a recorrer Fira y ver el **atardecer en Oia. Alojamiento**.

17

1 DE JULIO SANTORINI / ATENAS

Desayuno. A la hora indicada traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a Atenas. Llegada y traslado al hotel. **Alojamiento**.



DÍA

18 DÍA 2 DE JULIO ATENAS / MADRID

Desayuno. Check out y al medio día traslado al aeropuerto para tomar el **vuelo 834 de Iberia** con destino a Madrid. Llegaremos por la tarde al Aeropuerto de Madrid y esperaremos el vuelo de conexión a Ezeiza **IB 101. Noche a bordo**.

3 DE JULIO EZEIZA

Todo el día en vuelo y por la noche llegada a Ezeiza.

FIN DE NUESTROS SERVICIOS

EXCURSIONES

- Plitvice: Visita al Parque Nacional de los Lagos.
- **Trogir:** Visita de la urbe medieval magníficamente conservada.
- **Split:** Visita del centro histórico y las callejuelas del Palacio de Diocleciano.
- **Dubrovnik:** Junto a la visita guiada de la ciudad, entrada al Palacio del Rector y el Monasterio Franciscano.
- Visita panorámica de la ciudad de Makarska.
- Excursión de día completo a las Islas Elafiti.
- Atenas: Visita de la ciudad con entrada al Acrópolis y su Museo.



EL PRECIO INCLUYE

- 16 noches de alojamiento en hoteles de categoría 4 estrellas en Habitación Standard.
- Régimen: Media pensión en Croacia y desayuno en Grecia.
- Aéreo de Iberia en Cabina Económica, ida y vuelta.
- Vuelo internacional de Dubrovnik a Atenas.
- Vuelo doméstico de Santorini a Atenas.
- Ferrys: Atenas Mykonos Santorini

- Traslados en servicio privado de llegada, entre destinos y salida con asistencia de habla hispana.
- Visitas con guía local y/o excursiones de habla hispana (según itinerario).
- Propinas obligatorias (guías y conductores).
- Asistencia al viajero de Universal Assistance Excellence USD 150.000 con garantía de cancelación plus hasta USD 6000 (hasta 85 años) con causa.

EL PRECIO NO INCLUYE

- Cualquier almuerzo o cena no mencionada en el programa.
- Extras y gastos personales.
- Cualquier excursión opcional.
- Propinas no obligatorias.
- Maleteros.
- Bebidas no incluidas.

- City tax en Grecia (aproximadamente EUR 10 por noche por habitación).
- Suplemento de asistencia para pasajeros mayores de 70 años: El suplemento asistencia al viajero pasajeros 71 – 85 años: 120 USD P.PAX (sin seguro de cancelación).

TARIFAS POR PERSONA PAGANDO EN DÓLARES

Doble a compartir garantizada para mujeres

DOBLE

USD **7396** + 1415 IMPUESTOS SINGLE

USD **9786** + 1415 IMPUESTOS

* Los impuestos no incluyen: Percepción RG 5463 sobre servicios terrestres/aéreos aplicable a pagos en pesos (consultar).

DETALLE DE LOS VUELOS

IB 108 15JUN EZEMAD 21:35 - 14:45 16JUN IB 941 16JUN MADZAG 16:00 - 18:45 16JUN IB 834 02JUL ATHMAD 15:55 - 18:50 02JUL IB 101 02JUL MADEZE 23:59 - 07:35 03JUL

Equipaje permitido: Incluye 1 equipaje en bodega 23 Kg y equipaje de mano 10 Kg.

Vuelos confirmados por Iberia sujetos a modificación y re-confirmación por la compañía aérea.

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES			
ZAGREB	1 Noche	Į.	Hotel Antunović
PLITVICE	1 Noche	Į:	Lyra Hotel Plitvice
SPLIT	2 Noches	Į:	Hotel Cvita
DUBROVNIK	3 Noches	! :::	Hotel Adria
ATENAS	3 Noches	! :::	Great Athens Hotel
MYKONOS	3 Noches	! :::	Petinos Hotel
SANTORINI	2 Noches	! :::	El Greco Hotel Resort
ATENAS	1 Noche	<u>I</u>	Great Athens Hotel

Haz click sobre el nombre del hotel y accederás automáticamente a la web del mismo.

REQUISITOS DE VIAJE

 Pasaporte vigente y en buenas condiciones, con hojas libres para sellados migratorios y vigencia mínima 6 meses desde la fecha de regreso a Argentina.

LEGALES

Las salidas para ser grupales y acompañadas deben contar con un mínimo de 10 pasajeros, pudiendo llegar, dependiendo el destino, a 25/30 pasajeros como máxima cantidad de participantes. En caso de no reunirse dicha cantidad, el Operador Responsable se reserva el derecho de informar la cancelación del mismo en un plazo no menor a los 15 días hábiles anteriores a la fecha de inicio del tour, teniendo el pasajero derecho al reintegro de la suma total abonada en concepto de seña, sin que corresponda realizar ningún otro tipo de compensación por parte del operador. De no aceptar el reintegro, el pasajero podrá optar por un itinerario alternativo y sujeto a re-cotización. Los tickets aéreos serán emitidos una vez completado el cupo de bloqueo o al cumplirse el plazo establecido 30 días anteriores a la salida. Por este motivo, las tarifas e impuestos aéreos quedan sujetos a modificaciones al momento de la emisión por parte de la compañía aérea, y a fluctuaciones de la moneda dólar/peso, como así también a nuevas regulaciones y resoluciones de los entes gubernamentales. En caso de suscitarse alguna diferencia, el operador responsable se reserva el derecho de reajustar las tarifas en consecuencia. Connecting Travel no se responsabiliza de la selección de asientos en los vuelos, esto depende exclusivamente de las compañías aéreas. Podemos realizar el requerimiento con la preferencia de cada pasajero, pero no podemos garantizarlo. Es responsabilidad del pasajero contar con los pasaportes o documentos de migración requeridos por las autoridades de la República Argentina y de los países de destino o de tránsito, tales como visas, permisos sanitarios, etc. El operador responsable del programa no aceptará ninguna responsabilidad por el deterioro de maletas ya sea durante los trayectos aéreos, terrestres o en cada hotel. Las excursiones y comidas ofrecidas en el presente itinerario pueden ser realizadas en diferentes días a los previstos en el itinerario, siempre que esto no desmejore la calidad y/o cantidad de servicios ofrecidos. Las opciones de menú incluidas son variadas de acuerdo a una selección realizada, considerando las preferencias de nuestros clientes y las costumbres y tradiciones de cada destino. Ante restricciones de salud al respecto, se ofrece una alternativa de "comida de dieta" de elaboración sencilla y basada esencialmente en verduras y frutas





